

# 24Jam

## Sampaikan Tatib Lalulintas, Kapolsek Seteluk Sambangi Kelompok Ojek

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID)

May 19, 2023 - 17:00



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk Resor Sumbawa Barat IPTU Zainal Abidin SH, menyambangi Pangkalan ojek Desa Persiapan Seteluk Rea Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat, jumat (19/5/2022)3), pukul 09.00 wita.

"Hal tersebut dilaksanakan dalam rangka menguatkan jalinan silaturahmi antara Polsek Seteluk bersama komunitas ojek di Kecamatan Seteluk," tutur Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K. Melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Edi Sobandi Adireja S.Sos.

Pada kesempatan itu Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin SH, didampingi oleh Kanit Binmas AIPDA Nasrullah bersama 15 orang pengojek ngopi bareng sambil bersilaturahmi.

" kepada komunitas ojek, sambil duduk santai dan ngopi bareng kami juga berikan imbauan terutama masalah Keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas)," ujar Kapolsek.

Lanjut Kapolsek, edukasi yang kami berikan terhadap komunitas ojek terkait Kamtibmas terutama dalam berkendara, keselamatan diri dan penumpang itu yang diutamakan.

Selain itu kami juga berikan imbauan agar para pengojek dan penumpangnya wajib selalu menggunakan Helm SNI pengamanan, karena kecelakaan lalu lintas sering diawali dengan pelanggaran berlalu lintas.

" Untuk itu agar bisa meminimalisir angka kecelakaan lalu lintas, caranya agar pengendara wajib sama - sama mentaati rambu-rambu lalulintas dan berhati - hati dalam berkendara," imbau Kapolsek.

Kasi Humas IPDA Edi Sobandi Adireja S.Sos mengungkapkan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K sangat mengapresiasi langkah Kapolsek Seteluk yang telah menyerap keluhan maupun masukan dari pengojek di Kecamatan Seteluk dalam kegiatan Jum'at Curhat.

Kasi Humas mengatakan kegiatan tersebut merupakan silaturahmi yang efektif untuk berdiskusi bersama masyarakat terutama dalam bidang Keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Di tempat yang sama ketua Ojek Seteluk Abdul Manan mengucapkan terima Kasih kepada bapak Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin SH, bersama jajaran yang bersedia menyapa dan mengunjungi kami di pangkalan ojek, Desa Persiapan Seteluk Rea Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat.

Abdul Manan menjelaskan bahwa komunitas ojek sangat membutuhkan nasehat bimbingan maupun pendampingan sehingga terciptanya Keamanan dan Ketertiban serta kelancaran berlalulintas di jalan.

" Kami berharap kepada bapak Kapolsek dan anggota, dalam melaksanakan silaturahmi ini bisa dilakukan secara rutin, 1 kali dalam sebulan, atau paling lambat 1 kali dalam 3 bulan," harap Abdul Manan. (Adb)